



Pressemitteilung

Gummersbach, 28. November 2020

„Wird schon wieder...“



Trotz aller Corona-Widrigkeiten ein Kita-Weihnachtsbaum in der Sparkasse Bergneustadt: Joachim Lüllau, Marina Rothe, Monika Schlich-Lange (Leiterin der Kindertagesstätte Marie Schlei), Stephan Neu, Michaela Bergerhof und Ulrich Rausch von der Sparkasse (von links, Foto: Michael Kleinjung).

„Wird schon wieder...“, meinte lakonisch Stephan Neu, Leiter unserer Sparkassen-Hauptgeschäftsstelle in Bergneustadt, „...doch dieses Jahr müssen wir wegen Corona noch vorsichtig sein“. Deshalb waren in diesem Jahr keine Kinder bei unserem traditionellen Weihnachtsbaumschmücken in der Sparkasse. Nur Monika Schlich-Lange, die Leiterin des VfsD-Familienzentrums und Kindertagesstätte Marie Schlei, kam stellvertretend für „ihre“ Kinder in die Sparkasse. Als Dankeschön nahm sie von Stephan Neu einen Scheck über 150 Euro entgegen, den sich „die Kinder für ihren selbstgebastelten Weihnachtsschmuck in der Kita redlich verdient hätten“, wie Neu meinte.

Weiter auf Seite 2



Pressemitteilung

Den Schmuck hängten unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter selbst in den Baum. Und weil sie sich nicht mit fremden Federn schmücken wollten, haben sie ein Schild dazu gehängt, aus welcher Kita der Baumschmuck gekommen ist. Der Chor der Gesamtschule Gummersbach-Derschlag, der sonst mit seinen Liedern für das weihnachtliche Flair sorgte, blieb vorsichtshalber ebenfalls fern. Die beliebte Wunschbaumaktion kann aus den gleichen Gründen in diesem Jahr nicht stattfinden. Jedoch: „Corona ist irgendwann vorbei, dann werden wir hier wieder strahlende Kinderaugen sehen“ drückte Stephan Neu seinen Optimismus für das kommende Jahr aus. Er und sein Sparkassen-Team wünschten allen Beteiligten, den Bergneustädtern und vor allem den Kindern aus den einkommensschwachen Familien trotz aller Widrigkeiten eine schöne Weihnachtszeit.